

## ABSTRAKSI

Mojokerto merupakan sebuah daerah di Jawa Timur yang terkenal dan hampir selalu diidentikkan atau dikaitkan dengan nama sebuah kerajaan besar yang pernah berjaya berdiri di tanah air, kerajaan tersebut adalah Kerajaan Majapahit. Hampir setiap orang mengenal dan pernah mendengar betapa tersohornya kerajaan besar ini. Menurut hasil temuan benda-benda dan bangunan purbakala, kerajaan besar ini berdiri dan memiliki daerah pusat pemerintahan di kawasan yang saat ini banyak orang mengenalnya dengan nama Mojokerto.

Berbekal dengan potensi kebudayaan yang ada, Kabupaten Mojokerto mengemasnya sebagai sebuah kegiatan yang menarik berupa festival atau pawai budaya yang didalamnya menampilkan drama tari dengan menggunakan baju-baju yang bertemakan Kerajaan Majapahit. Kegiatan ini disebut dengan Majapahit *Culture Festival* yang mana pesertanya merupakan masyarakat Kabupaten Mojokerto di delapan belas kecamatan yang ada. Dari diadakannya festival ini, peneliti melihat pentingnya untuk mendeskripsikan apa saja yang menjadi atraksi pada kegiatan tersebut serta apa saja yang menjadi kelebihan dan kekurangan dari diadakannya Majapahit *Culture Festival*. Tujuan pendeskripsian dua hal tersebut adalah untuk mengetahui bagaimana potensi kegiatan Mojopahit *Culture Festival* untuk dapat dijadikan sebagai atraksi wisata yang menarik serta untuk mengetahui apa saja yang menjadi kelebihan dan kekurangan dari diadakannya kegiatan ini, sehingga dalam pagelaran Majapahit *Culture Festival* yang selanjutnya dapat dikemas dan berkembang menjadi sebuah atraksi wisata yang menarik di Kabupaten Mojokerto.

Metode yang digunakan untuk menjabarkan tujuan tersebut adalah dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yang mana metode ini menjabarkan kejadian-kejadian sosial yang ada di lapangan, penjabaran ini menggunakan hasil olah data yang diperoleh dari hasil wawancara, foto, video, catatan lapangan dan dokumen pribadi sesuai dengan kenyataan yang ditemukan di lapangan. Hasil dari temuan data di lapangan ini menghasilkan bahwa Majapahit *Culture Festival* dapat menjadi salah satu atraksi wisata yang menarik di Kabupaten Mojokerto, sebab dalam festival ini juga turut menampilkan kesenian-kesenian khas Mojokerto dan beberapa penampilan menarik lainnya dengan tema utama adalah Kerajaan Majapahit. Hal menarik dalam penyelenggaraan festival ini adalah pada setiap pelaksanaannya selalu mengangkat tema utama yaitu Kerajaan Majapahit sebagai identitas dari Kabupaten Mojokerto, sehingga menjadikannya unik dan berbeda dari daerah-daerah lain.

**Kata Kunci : potensi budaya , daya tarik, Festival Budaya Majapahit**